

Encontro de EAED

No dia 23 de novembro último foi realizado no Centro Espírita Raios de Sol, em São Paulo, uma atividade de esclarecimentos e instruções sobre a EAED (Escola de Aprendizes do Evangelho à Distância).

Essa atividade tinha por objetivo esclarecer e levar a Dirigentes e Secretários de Escola de Aprendizes do Evangelho presencial e também a Entrevistadores da Assistência Espiritual, maiores conhecimentos sobre o trabalho da Escola a Distância, orientando sobre seu funcionamento de forma global; dar condições de melhor entendimento aos entrevistadores sobre como proceder no caso de um assistido precisar da Escola a Distância e também apresentar o importante material de trabalho que a EAED dispõe, que pode servir de valoroso apoio ao Dirigente da Escola presencial.

Estiveram presentes pessoas de várias casas como: Centro Espírita Raios de Sol, Grupo Espírita Pátria do Evangelho, Grupo Fraternidade Cristã, Lírios de Amor Núcleo de Evangelização Espírita, e da Sociedade Espírita Renascer.

Devido ao grande interesse despertado por essa atividade, foi pedido à Coordenação Regional o agendamento de um Curso sobre EAED para o próximo ano.

A apresentação da atividade ficou por conta das companheiras Ana Suely do Templo da Reforma Íntima – Regional São Paulo-Norte e Iani do CEAE Manchester Regional São Paulo-Leste.

Discípulos realizam reunião em Mar del Plata



Em 07 de dezembro de 2008, realizou-se um Encontro entre 12 Discípulos da FDJ, nas dependências do Centro Espírita Allan Kardec de Mar del Plata sobre o tema Iniciação Espiritual, encerrando-se com a mensagem do Plano Espiritual abaixo transcrita:

Mensagem

Queridos hermanos, estamos todos reunidos, nuevamente.

Mucho nos hemos olvidado, sin embargo nuestro compromiso es de antes de nacer. Nos reunimos así también en la espiritualidad cuando cansados de errar, cuando cansados de desviar nuestros caminos, cuando cansados de caer y de sufrir decidimos retomar el emprendimiento de la ascensión espiritual. Rogamos de rodillas poder encontrarnos en suelo terrestre para meter las manos en el lodo; y con el trabajo y el sacrificio construir. Construir lo que habíamos derribado. Construir lo que habíamos pisado.

Enaltecer lo que bámos enlodado con nuestras palabras, con nuestras calumnias, con nuestras espadas.

Hermanos, como éramos temeros en el campo batalla, así como seábamos convertir aquellos que no eran iguales a nosotros, como intentábamos ultrapasar con nuestras espadas los ca-

zones de los infieles; debemos tomar espada, nuevamente, para luchar, char en este nuevo mundo en esta etapa de fin del tiempo; en esta etapa donde no hay más luz e sombra, porque las sombras han envuelto nuestro planeta. Corresponde abrir a nosotros el camino con la espada de la luz.

Abrir caminos de luz, porque las tinieblas llegaron y ya es de noche. Nosotros pedimos seguir al Maestro; ¿ahora vamos a volver atrás? ¡Ahora vamos a bajar nuestros brazos? ¡Ahora Renovemos el compromiso, porque si no sabemos cuando va ser nuestra nueva oportunidad.

Discípulos, los convoco a el trabajo a el trabajo interno, a el trabajo personal de cada uno de nosotros y a el trabajo de sembrar en el mundo, sembrar en las piedras, sembrar entre barro, sembrar donde hay sol, no importa, sembrar siempre.

Queridos hermanos, los saludo mi corazón ahora y siempre.

Luiz Pizarro - C.E. Vinha de Nilton M. Rodrigues - CEAE Aclimação